
ПРОТОКОЛ
заочного обсуждения

г. Рязань 28 июня 2019 года

В заочном обсуждении приняли участие представители:

Управления Федеральной антимонопольной службы по Рязанской области,

Объединения работодателей «Рязанская Ассоциация экономического 
сотрудничества предприятий»,

РРО ООО «Деловая Россия»,

Рязанской торгово-промышленная палаты,

Рязанского областного отделения общероссийской общественной организации 
малого и среднего предпринимательства «ОПОРА РОССИИ»,

Общественной палаты Рязанской области.

Повестка дня

1. О Публичной Декларации целей и задач на 2019г. и отчете ее исполнения; 
ведомственном плане Федеральной антимонопольной службы по реализации Концепции 
открытости на 2019г. и отчете его исполнения за 2018г.; плане ФАС России по реализации 
мероприятий в области открытых данных в 2018-2019гг. и графике раскрытия ФАС 
России приоритетных социально-значимых наборов данных, отчете его исполнения за 
2018г.; перечне проектов общественно-значимых нормативно-правовых актов, которые 
планируются к разработке в 2019 году.

2. О проекте Доклада о состоянии конкуренции за 2018 год.

I. По первому вопросу изучили информацию, направленную для ознакомления 
Рязанским У ФАС России:

О Публичной Декларации целей и задач на 2019г. и отчете ее исполнения; 
ведомственном плане Федеральной антимонопольной службы по реализации Концепции 
открытости на 2019г. и отчете его исполнения за 2018г.; плане ФАС России по реализации 
мероприятий в области открытых данных в 2018-2019гг. и графике раскрытия ФАС 
России приоритетных социально-значимых наборов данных, отчете его исполнения за 
2018г.; перечне проектов общественно-значимых нормативно-правовых актов, которые 
планируются к разработке в 2019 году.

Решили:
По вопросу № 1:
- замечаний и предложений не поступало, решили принять к сведению информацию 

Рязанского У ФАС России.

II. По второму вопросу изучили информацию, направленную для ознакомления 
Рязанским УФАС России:

О проекте Доклада о состоянии конкуренции за 2018 год.



Решили:
По вопросу № 2:
- замечаний и предложений не поступало, решили принять к сведению информацию 

Рязанского У ФАС России.

Врио руководителя


